

Am kommenden Wochenende steht das 30. Oktoberfest in Schortens vor der Tür. Der TGM Schortens e.V. hat die Vorbereitungen für die Durchführung des Oktoberfestes in ehrenamtlicher Arbeit bei Unterstützung durch den hauptamtlichen Geschäftsführer Herrn Kollmann aus dem Rathaus vorgenommen. An dieser Stelle geht der ausdrückliche Dank an die ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des TGM Schortens e.V. für den unermüdlichen Einsatz. Die Vorbereitung eines solchen umfangreichen Festes erfordert im Vorfeld einen enormen Einsatz, der nicht hoch genug bewertet werden kann.